AFICIONADOS

Excelente campaña la realizada por el GRAMICS, que le ha colocado en el primer puesto de la tabla y que le vale el ascenso a la Tercera Regional. De todo ello hemos hablado con Francesc Resina, jugador y al mismo tiempo vicepresidente deportivo del club.

- ¿Cuándo y por qué nació el Gramics?

 Nuestra aparición oficial fue el 30 de agosto de 1979, coincidiendo con la

Fiesta Mayor.

Un grupo de amigos, que en su mayoría había formado parte de la U.D. Palou (3a. Regional) y que procedíamos de la cantera del Granollers, decidimos formar nuestro propio club con la idea de la autogestión y mentalizados de que el dinero no debe ser lo esencial en el fútbol sino entusiasmo, dedicación, fe y mucho trabajo. De esta manera y con el lema de "L'esport per l'esport" nació Gramics (GRAnollers aMICS).

– ¿Qué objetivos más inmediatos tiene el club?

 Nuestro máximo objetivo es crecer y que exista una mayor participación del socio y aficionado en nuestras actividades

A destacar también nuestra participación, durante la Semana Santa, en un Torneo Internacional en Rozenburg (Holanda) invitados por el Den Hartogh y al que nos han acompañado numerosos socios y amigos.

También queremos consolidar para este verano, el Torneo Ciutat de Granollers en su segunda edición y en que esperamos contar con un buen cartel. Asimismo al finalizar la competición organizaremos el Trofeo Snoopy a la depor-

Dos grandes Campeones

GRAMICS, del Grupo XII



tividad y que ha recaído en el Huracán de Mollet.

– ¿Donde han jugado algunos de vuestros jugadores más conocidos?

— Aunque todos hemos jugado en categoría superior podemos destacar a: Garrel (Tossa, Español, At. Vallès); Riera (Granollers); Esteban (Sta. Eulàlia R., Granollers); Munal (Bigues, Granollers); Yuste (Bigues); Juli (Tordera, Granollers); Paco (Lliçà d'Avall), etc...

- Campo y hora donde jugais.

Jugamos en el campo Municipal de Granollers de la calle Gerona a la hora oficial de los domingos a la tarde. Hemos de añadir que recibimos toda clase de facilidades del C.E. Granollers y un trato muy agradable. No obstante, el único problema

son los entrenos que debemos realizarlos en Palou por no haber sitio en Granollers.

- Presupuesto y socios.

 Para la presente temporada de 1980-81 es de 300.000 Ptas. En cuanto a los socios somos,contando a los jugadores, un total de 204.

 - ¿Qué problemas en general encuentran los equipos amateurs como vosotros?

— A nivel federativo pensamos que no puede ser que controlen nuestras categorías la misma federación de los profesionales. Hacen las cosas (grupos, calendarios, etc..) a ciegas, con un desconocimiento total de los equipos y sus circunstancias. No tienen seriedad para los equipos modestos y no nos dan importancia.

(Foto: Gironella) Antonio Alcaide

LAS FRANQUESAS, del XIII

Sólo una temporada ha necesitado Les Franqueses para retornar a Tercera Regional. Y lo ha hecho por la puerta grande pues la campaña desarrollada por los discípulos de Bultó ha sido francamente sensacional, proclamándose campeón en la última jornada, tras una tremenda pugna con la Peña Real Mogoda de Santa Perpètua, con el que al final ha quedado empatado a puntos, superándole en el goal average.

Con la magnífica plantilla de que dispone, con gente joven y con mucho fútbol conjugada con algún veterano, como es el caso de Cubells, Les Franqueses puede en la temporada próxima dar mucho que hablar y ser un equipo muy a tener en cuenta.

Foto: Gironella



Homenaje a Jaime Ginestí

El pasado día 20 de abril, el C.F. Les Franqueses ofreció un homenaje al Sr. Jaime Ginestí, quien durante más de 10 años ocupó la presidencia del club y en donde realizó una magnífica y fecunda labor.

El programa comprendió la celebra-

ción de dos interesantes partidos de fútbol. En el primero se enfrentaron el equipo de Veteranos del C.F. Les Franqueses y una selección del Vallès. En el segundo, el conjunto local y el primer equipo del E.C. Granollers, partido que finalizó con el resultado de 1-3. Antes de comenzar este encuentro le fue impuesta al Sr. Ginestí, por el actual Presidente Sr. Ibáñez, la insignia de oro del club, enmedio de los aplausos de los muchos socios, seguidores y asistentes al acto.

Como colofón, se sirvió un almuerzo en el Restaurante La Cabaña de La Garriga; con gran asistencia de amigos y conocidos del Sr. Ginestí, que entregaron diversos obsequios en recuerdo del acto celebrado, cerrando con unas palabras de agradecimiento el homenajeado.